

Un spectacle de la Slovaquie à Beauregard

Mis à jour Samedi, 31 Juillet 2021 15:50



Près d'une centaine de personnes sont venues applaudir avec enthousiasme, à Beauregard-de-Terrasson le vendredi 30 juillet 2021, le spectacle de danses et musiques du monde proposé par le groupe Partizan de [Banska Bystrica en Slovaquie](#). Malgré les contraintes sanitaires et le pass demandé, le public était au rendez-vous pour découvrir chants, danses et musique traditionnelle de cette région de Slovaquie centrale, invitée au Festival de Montignac. Il est vrai que le beau temps était aussi au rendez-vous de ce spectacle gratuit. Pour le Foyer Laïque de Beauregard qui organisait l'évènement : "Tout était magnifique, c'était un grand moment de rencontres, d'échanges et d'amitié".